

MANDATARIO ESTUVO PRESENTE EN EL PARTO:

Presidente Boric comparte “alegría incommensurable” por haber presenciado el nacimiento de su hija Violeta

Sin esconder su alegría, el Presidente Gabriel Boric se refirió por primera vez al nacimiento de su hija Violeta, la noche del miércoles, en un punto de prensa en la mañana de ayer en las afueras del Hospital Clínico de la Universidad de Chile.

El mandatario estuvo presente en el parto junto a su pareja Paula Carrasco, según relató: “Me imagino que los padres que han tenido el honor, la suerte de ver cómo nacen sus hijos o hijas, (saben que) de verdad es un momento de una alegría incommensurable. Es abrumador ver y sentir la vida, y presenciar lo que hace la mujer, el cuerpo de la



Vestido con un poncho mapuche, en una fría mañana, el mandatario habló con la prensa.

mujer, es realmente tremendo”.

“Mi admiración a Paula, y a través de ella, a todas las mujeres de Chile y el mundo, porque los hombres no somos nada al lado de eso”, añadió.

El mandatario confirmó que su hija y su pareja estaban en buenas condiciones. No quiso responder consultas más específicas sobre el peso de Violeta, aunque adelantó su intención de inscribirla en el Registro Civil de Independencia.

También agradeció los saludos recibidos: “Hay gente que rezó, que nos mandaba mensajes, consejos, regalos, alegría y cariño. De verdad, muchas, muchas gracias”.

24 HORAS / TVN